



Alcañiz 19 de Febrero de 1895

Mr. D. Santiago Nidiella
Calaceite

Muy Sr. mío y amigo: Siendo probable que el 1º de Marzo próximo dará comienzo la explotación del f.c. de La Puebla a esta ciudad y deseando "El Eco del Guadalupe" dedicar un número a ese importante acontecimiento de progreso regional, vería con mucho gusto que Ud. tuviese la bondad de remitirme un trabajo, de esos que sabe hacer, acerca del citado tema para dentro del dia 26 del corriente si le es posible.

Continúe mucho ahora insistir en la continuación de los trabajos por el trazado aprobado sin variaciones hasta San Carlos de la Rapita, pues se asegura que los ingleses están dispuestos a seguir las obras.

Le anticipa las gracias y se repite su amigo S.S.

Eusebio Estellerat.

DET ANAALOGUE
RECEPCION